

Narbona pide a la Generalitat que 'deje de obstaculizar' el trasvase Júcar-Vinalopó y la desalinizadora de Torrevieja

🕒 15:38



La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, pidió hoy a la Generalitat valenciana que "deje de obstaculizar la ejecución del trasvase Júcar-Vinalopó" y la construcción de la planta desalinizadora de Torrevieja (Alicante) y exigió que "no se antepongan cuestiones partidistas" frente a las necesidades de los ciudadanos.

NOTICIAS RELACIONADAS

*** Trillo pide esperar al sábado para ver si el programa del PP recoge el trasvase del Ebro. Alicante**

EUROPA PRESS Narbona, que hoy intervino en la inauguración del III Congreso Mundial de Reservas de Biosfera ante más de un millar de representantes de 500 reservas de todo el mundo, señaló, durante su intervención, que espera que de esta convención nazca un Plan de Acción 2008/2013 sobre la gestión de estos espacios naturales, que contenga los "requisitos mínimos" para su mejor conservación "a escala planetaria".

Con respecto a la situación actual de las reservas de biosfera en España, Narbona apuntó que hay "situaciones" que deben mejorarse, pero destacó que con la aprobación de la Ley de Patrimonio Natural y Biodiversidad estos espacios "han quedado incorporados a una normativa legal". España es el tercer país del mundo con mayor número de reservas de biosfera.

Además, dijo que la pérdida de biodiversidad es "un desafío de la misma magnitud que el desafío del cambio climático". "El cambio climático no hace sino agravar la pérdida de biodiversidad, que a su vez se convierte en un agravante de los desafíos del cambio climático", sentenció.

Del mismo modo, apuntó que uno de los "nuevos desafíos" en esta materia es "la cooperación entre reservas de la biosfera" a través de la creación "de las redes internacionales".

SEQUÍA EN ESPAÑA.

Por otro lado, la ministra de Medio Ambiente recalcó que el Programa Agua ha permitido, durante "la peor sequía que ha sufrido nuestro país", garantizar el suministro de agua en las ciudades del arco mediterráneo.

Así, recordó que en la anterior sequía, en el año 1993, hubo 12 millones de españoles que sufrieron hasta 12 horas de cortes en el agua, y añadió que durante el Gobierno del PP también se produjeron restricciones "que afectaron a numerosas poblaciones murcianas".